



NORMAN SCHENZ

Adabei

adabei@kronenzeitung.at



Foto: Starpix / A. Tuma

Seit letzter Woche ist der Steirer **Christopher Dengg** der neue **Mister Austria**.

MISTER AUSTRIA

Selbstloser Einsatz für seine Liebe

Seit ein paar Tagen erst ist der Steirer **Christopher Dengg** frischgebackener Mister Austria. Von der Wahl aus Wien zurückgekehrt, erwischte auch ihn und seine Liebsten die Hochwasser-Katastrophe.

In Veitsch, im Bezirk Bruck-Mürzzuschlag, half er bei der Evakuierung seiner Freundin, da die Fluten ihre Wohnung bedrohten: „Zudem half ich beim Aufräumen und der Wiederherstellung ihrer beschädigten Besitztümer. Mein Einsatz half ihr, die unmittelbaren Herausforderungen der Katastrophe besser zu bewältigen.“ Personenschaden entstand dabei zum Glück keiner . . .

. . . unser Mister Austria ist nicht nur ein Gentleman, sondern packt an und hat das Herz am rechten Fleck.